



[Ampliar imagen](#)

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha “lamentado profundamente” que el Consejero de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Luis Planas, haya declinado la invitación del Ayuntamiento de Adra para conocer in situ los problemas reales de nuestro municipio y acuda a un acto político de su propio partido en Adra.

Mientras el Consejero de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Luis Planas, estaba esta tarde en nuestro municipio, el alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal de Medio Ambiente, César Arróniz, el concejal de Agricultura, Francisco López, el portavoz municipal, Moisés Linares y el concejal de Recursos Humanos, Francisco José Camilo Reus, han visitado esta tarde el Río Adra para conocer, una vez más, in situ, la situación lamentable en la que se encuentra su cauce, con el consiguiente peligro que supone para la población en general y para la vega.

El primer edil adberitano ha recordado, además, que han sido numerosas las iniciativas planteadas desde el Ayuntamiento de Adra, con mociones aprobadas en los plenos y desde el Parlamento de Andalucía, exigiendo a la Junta de Andalucía la limpieza exhaustiva del Río Adra, obteniendo siempre la negativa como respuesta.

Hernando tacha de “deslealtad institucional” la postura del Consejero de Agricultura, Pesca y Medio Ambiente, “que sabe y conoce perfectamente el grave problema que tenemos con la limpieza del cauce del Río Adra, que es competencia exclusiva de la Junta de Andalucía, y que desde el año 2003, con nuestra anterior alcaldesa, Carmen Crespo, estemos reclamando, junto

con los agricultores y las comunidades de regantes”.

El primer edil abderitano considera un “desprecio” a la ciudad de Adra, a su Ayuntamiento de Adra y a los agricultores su actitud, “mirando para otro lado y no abordando su responsabilidad política de poner solución a un grave problema para nuestro municipio”.

Hernando cree que este problema sólo tiene una solución. “Que la Junta de Andalucía realice la limpieza exhaustiva del cauce del Río Adra e insistimos en que sólo así se pondrá solución a los problemas”.